

Contrátalo antes del 16 de abril y podrás conseguir este estupendo juego de funda nórdica
consulta las condiciones de la promoción



GranadaDigital

Lunes, 15 marzo de 2010, 13:16

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Sociedad

GARCÍA QUERO HA APOSTADO POR LA CELEBRACIÓN DEL PRIMER MILENIO DEL REINO DE GRANADA EN 2013 COMO UNA OPORTUNIDAD

Piden superar la "visión poscolonial" en las relaciones económicas con Marruecos

sábado, 13/03/2010 11:56

EFE

Imprimir Enviar

Expertos reunidos en la Fundación Euroárabe de Granada para debatir sobre gobernanza y desarrollo en Andalucía y el Magreb han coincidido en la idea de superar la "visión poscolonial" en las relaciones económicas entre España y Marruecos.

"Hay que ir más allá de las relaciones económicas con los países aliados y, en el caso de Marruecos, han de estar precedidas por un cambio institucional", ha señalado Fernando López Castellano, profesor de la Universidad de Granada, en el marco del seminario "Gobernanza y desarrollo económico" celebrado esta semana en el marco del Plan Nacional para la Alianza de Civilizaciones.

El grupo de investigación de este experto, denominado "Historia económica, instituciones y desarrollo", ha profundizado en las relaciones político-económicas de España con las antiguas colonias de América Latina y ahora trata de extender esta perspectiva a las líneas de actuación comerciales con el Norte de África.

En este sentido, y con una "mirada distinta a la visión economicista" que, según López Castellano, sólo "lleva al crecimiento pero no al desarrollo", la Universidad de Granada trabaja ya en una tesis sobre las relaciones con Marruecos, elaborada por Fernando García Quero, en la que se parte de la base de que "el cambio institucional es condición previa fundamental para el desarrollo" del país vecino.

García Quero ha apostado por la celebración del primer Milenio del Reino de Granada en 2013 como una oportunidad para reforzar las colaboraciones que en materia de cooperación con Marruecos se llevan adelante en la actualidad, con la colaboración de profesores de universidades internacionales como Timur Kuran, de la Universidad de Duke, Estados Unidos, especializado en Islám y desarrollo, así como en transiciones políticas en países del Este.

Por su parte, en el mismo encuentro, Fernando Alcalde, director de la Agencia Provincial de la Energía de Granada, ha compartido la idea de superar la "visión poscolonial" ya que, ha asegurado, hay muchas cuestiones en política energética que se pueden trasladar desde Marruecos, como los sistemas de climatización tradicional.

Las políticas energéticas de ambas orillas del Estrecho son similares, ha explicado Alcalde, que ha especificado que la dependencia externa en materia energética de Marruecos, con sectores muy intensivos en el consumo de energías de procedencia fósil, es del 97%, una cifra similar a la de la provincia de Granada cuya cifra de dependencia energética ha cifrado en un 95%.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:
Su Correo Electrónico:
Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- El PP de Granada critica la "falta de compromiso" de la Junta con el Milenio y pide la comparecencia de Ávila
- El PP insiste en que el Milenio es un "timo" y acusa a la Junta de anteponer intereses de partido a los de Granada
- El PP presenta 26 medidas a través de los ayuntamientos para impulsar el Milenio
- El PP acusa a la Diputación de Granada de "engañar" a los turistas creando "expectativas falsas" sobre el Milenio
- El PP valora a Jerónimo Páez pero dice que el "problema" del Milenio "no es quién lo presida" sino las inversiones
- Aguilar ve "positiva" la designación de Ávila como presidente del Milenio y confía en su eficacia
- Los empresarios desean que la llegada de Ávila a la Presidencia del Milenio sirva para definir proyectos
- Ávila dice que su postulación deja en "fuera de juego" las críticas a Junta
- El consejero Antonio Ávila será propuesto como nuevo presidente del Consorcio del Milenio
- El PP-A dice que el nombramiento de Ávila demuestra el interés del PSOE-A de "ocupación política" del Milenio

PLASTIFONDO
9% TAE+

Aquí tienes un ejemplo:

* INVERSIÓN TOTAL: 12.000€	
Depósito a plazo fijo 20% inversión total. Plazo: 30 meses 8,705% TIN ANUAL	Fondo Rural Euro Renta Variable 80% inversión total.

desde el inicio de la operación. El importe suscrito en el fondo

40 aniversario
CAJA RURAL DE GRANADA
Estamos por ti

REBE nº 10/11468

Depósito BONIFICADO
Depósito FlexiBON